



En el DA2 se llevaron a cabo visitas guiadas.



El Museo de la Casa Lis superó ayer los mil visitantes, la mayoría de ellos, salmantinos. /FOTOS: BARROSO



Turistas en la Casa Unamuno.



Fotografías en el Museo del Comercio.



Visitantes y ediles en el Mateo Hernández de Béjar. /TEL



Numerosos niños en Los Águila en Miróbriga./CASAMAR



Visitantes en el Museo del Hormigón de Ángel Mateos./ENE

CONMEMORACIÓN | "DESCUBRIENDO TESOROS"

¡Tenemos que volver!

Los contenedores culturales de la ciudad triplicaron ayer el número de visitantes, especialmente salmantinos, con la celebración del "Día Internacional de los Museos"

ANTONIO CASILLAS

QUÉ oportunidad de ver museos gratis y más en tiempos de crisis!, aseguraba con rotundidad Jesús García, padre de una familia madrileña que visitó ayer la Casa Lis.

Y es que el hecho de que el acceso fuera gratuito y se realizaran visitas guiadas motivó a numerosos salmantinos y turistas a participar en el "Día Internacional de los Museos".

Inés López Sánchez, de Salamanca se animó a participar en el mural de La Casa Lis ante los ojos atónitos de Patrick Blanc quien se había enterado en la puerta de que no había que pagar entrada. "Es una buena oportunidad para ver los museos

de Salamanca", comentó. La familia López Rekarte paseaba a media mañana por las salas de la Casa Museo Unamuno donde "se respira cultura". "¿Tu habías visto esto?, es extraordinario", se preguntaban entre dos primas quienes afirmaban que "debería de haber muchos días como este para animarse a entrar".

Este es el sentir general de locales y visitantes ante los museos salmantinos, todo el mundo tiene ganas de ir, pero como está en Salamanca, hay tendencia para aplazar las visitas hasta que llegan las fechas señaladas.

"Lo dejamos todo para estos días y no solo porque sean puertas abiertas, es que nos tienen que empujar y promocionarlo más", aseguró Rubén Cortés, salmantino, saliendo del Museo



Museo de Historia de la Automoción.

Provincial quien también acababa de cursar una visita al Museo de Historia de la Automoción. "Solo había estado allí una vez", agregó.

Laura Giner era una de las personas que se fotografió en el Museo del Comercio aprovechando la celebración del "Día Internacional de los Museos". "Es una pena que no haya caído en fin de semana ya que hubiera podido venir con toda la familia", lamentó Carmen de las Heras, salmantina quien aseguró tener "un gran déficit histórico" en acudir a los museos salmantinos.

En los datos facilitados por algunos responsables de museos de Salamanca, se registran cifras que triplican el número de visitantes en viernes.

LOS DATOS

MÁS DE MIL. La Casa Lis fue ayer uno de los museos más visitados de Salamanca y provincia. Fueron 1.032 las personas que pasaron por el museo. Muchas de ellos colaboraron en la creación colectiva del mural gigante.

PARTICIPACIÓN. El Museo de Salamanca llevó a cabo tres talleres de "Pequeños arqueólogos" en los que participaron 71 niños; dos talleres de "Construye tu escudo" con 49 participantes; un taller de "pequepintores", con 22 participantes.

OPTIMISMO. El Museo de Historia de la Automoción registró ayer 796 visitantes y 50 de ellos participaron en visitas guiadas.

PROVINCIA. Los museos de la provincia no contabilizaron grandes cifras, pero aumentaron el número de visitantes. Una nota positiva fue la apertura del Museo del Hormigón de Ángel Mateos, en Doñinos.